



MIPTAHUDINRADAR JOGJA

MANA LAGI MENYUSUL?: Gapura masuk kelurahan Warungboto.

Ikrarkan Jadi Kampung Muhammadiyah

JOGJA - Muktamar Muhammadiyah menandai 100 Tahun Muhammadiyah di Jogjakarta masih akan berlangsung tahun depan. Tapi, Kota Jogja sudah mulai berbenah sejak sekarang. Usai launching logo, lagu mars, dan hitungan mundur Muktamar Muhammadiyah 2010 beberapa waktu lalu, sejumlah wilayah berbenah sejak dini. Terutama wilayah yang selama ini dikenal dihuni banyak warga Muhammadiyah.

Cukup banyak wilayah di Kota Jogja yang selama ini dihuni warga Muhammadiyah. Di antaranya Kauman, Karangajen, dan Jogokaryan ■

► Baca *Ikrarkan...* Hal 23

Siap Rumahnya Ditempati Peserta

■ IKRARKAN...

Sambungan dari hal 13

Para warga di daerah itu pantas berbenah. Sebab, pihak panitia besar Muktamar Muhammadiyah Jogja mengisyaratkan akan menempatkan para peserta Muktamar dan simpatisan di rumah-rumah warga. "Ini dalam rangka lebih mengkratkan jalinan persaudaraan antarsesama warga Muhammadiyah," terang Wali Kota Jogja Herry Zudianto usai pengukuhan Kelurahan Warungboto, Umbulharjo sebagai Kampung Muhammadiyah kemarin (9/8).

Peneguhan ini ditandai dengan peresmian gapura masuk Kampung Muhammadiyah Warungboto oleh wali kota. Menurut Ketua Panitia Pengukuhan Kampung Muhammadiyah Warungboto Farhan Amrullah, banyak alasan mengapa masyarakat Warungboto sepakat mengkratkan diri dengan sebutan ini. Itu antara lain, mayoritas warganya memang warga Muhammadiyah, dan ditandai banyaknya lembaga pendidikan dan sosial Muhammadiyah.

Di samping itu, latar belakang sejarah kampung ini juga tak lepas dari peran penting para tokoh-tokoh Muhammadiyah. Mereka inilah yang menjadi

cikap bakal perkembangan Muhammadiyah yang semakin pesat di wilayah ini serta di Jogjakarta.

"Intinya, kami ingin melanjutkan perjuangan mereka," tandas Farhan. Secara khusus, lanjut dia, pengukuhan sebagai Kampung Muhammadiyah ini juga melanjutkan program sebelumnya yang menyebut wilayah ini sebagai kampung bernuansa religius.

Khusus untuk menyemarakkan Muktamar Muhammadiyah, kampung ini memang harus berbenah. Sejumlah kegiatan penting dipastikan akan berlangsung di sekitar wilayah yang terdiri dari empat RW itu. Muktamar Aisiyah dijadwalkan akan berlangsung di Kampus Universitas Ahmad Dahlan (UAD) yang notabene berada di kampung ini. "Otomatis, dengan kebijaksanaan menempatkan peserta dan simpatisan di rumah-rumah penduduk, kami juga sudah menyiapkan diri sejak sekarang," lanjutnya. Sejumlah warga, terutama yang memiliki rumah berukuran besar sudah didata dan menyatakan kesiapannya untuk ditempati.

Namun, berapa jumlahnya hingga saat ini belum diketahui secara pasti. "Yang jelas, kami siap menerima tamu-tamu itu," tegasnya. (din)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Umbulharjo	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Warungboto			

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005